**Augenzentrum Suhr** 

Publireportage

# Augenprobleme? – Ihr bewährtes Augenzentrum in Suhr

Haben Sie Augenprobleme oder Sehbeschwerden? Im Suhrepark, direkt im Zentrum von Suhr, finden Sie Ihren kompetenten Partner für Augenheilkunde. Das Augenzentrum Suhr ist mit modernster Technik ausgestattet, um Augenheilkunde auf höchstem Niveau anbieten zu können. Grosszügige, helle Räume und ein rollstuhlgerechter Zugang sowie kostenlose Parkplätze sind selbstverständlich. Überzeugen Sie sich vom Angebot des Augenzentrums und von der grossen fachlichen Kompetenz des Teams.

Dr. med. Jörg-Christian Kirr ist Facharzt für Augenheilkunde, Spezialist für Augenchirurgie. Er ist Praxisinhaber und der ärztliche Leiter des Augenzentrums Suhr. Nach seinem Studium der Humanmedizin in Deutschland und Norwegen bildete er sich an der Universitätsklinik in Rochester (NY), USA, zum Facharzt für Augenheilkunde und Spezialisten für Augenchirurgie weiter. Als Assistenzarzt sammelte er Erfahrungen am Universitätsspital für Augenheilkunde in Trondheim, Norwegen. 2005 promovierte er zum Doktor der Medizin zum Thema «Räumliches Sehen». Von 2005 bis 2008 war er Assistenzarzt am Universitätsspital für Augenheilkunde in Linköping, Schweden. 2009 schloss er die Facharztprüfung (EBO) in Paris erfolgreich ab. 2010 bis 2011 stellte er sich als Oberarzt an der Augenklinik des Inselspitals Bern neuen Herausforderungen. Von 2012 bis 2013 kehrte er als Oberarzt ans Universitätsspital für Augenheilkunde nach Linköping, Schweden, zurück. Ab 2013 war er dann ärztlicher Leiter der Augenheilkunde im Ärztezentrum Jegenstorf. 2018 absolvierte er ein Fellowship an der Universitätsklinik für Augenheilkunde in Rochester (NY), USA.



Das Augenzentrum Suhr ist Ihr kompetenter Partner für Augenheilkunde. BILD: SAH



Dr. med. Jörg-Christian Kirr

Dr. med. Jörg-Christian Kirr und sein Team des Augenzentrums Suhr freuen sich, Ihnen bei Augen- und Sehproblemen zu helfen.

## Dienstleistungen

Im Augenzentrum Suhr können alle wichtigen Untersuchungen durchgeführt werden. Dies spart Ihnen Zeit und ermöglicht eine schnelle und vor allem wirksame Versorgung. Das Augenzentrum Suhr befindet sich in stetigem Wachstum, um Sie bestmöglich beraten und behandeln zu können. Heute arbeiten sechs Fachärztinnen und Fachärzte (siehe Homepage) beim Augenzentrum Suhr. Sie erklären Ihnen, welche Veränderung Sie eventuell haben, welche Auswirkungen dies auf Ihren Alltag hat und wie eine Erkrankung behandelt werden kann. Dadurch können Sie aktiv an der Genesung teilnehmen und noch wichtiger, denken Sie bitte rechtzeitig an Ihre Augenvorsorge durch regelmässige Check-ups.

#### Vorsorge

Eine Vorsorgeuntersuchung kann schwerwiegenden Augenkrankheiten vorbeugen. Lassen Sie deshalb Ihre Sehkraft und Ihre Augen regelmässig überprüfen. Besonders ab dem 40. Lebensjahr ist eine regelmässige Vorsorgeuntersuchung zu empfehlen.

## Kinderaugenheilkunde

Der Sehtest eines Kindes ist Teil der regelmässigen Vorsorgeuntersuchung beim Kinderarzt. Wenn eine Sehbehinderung oder ein Schielen diagnostiziert oder vermutet wird, soll das Kind zur weiteren Untersuchung und gegebenenfalls Behandlung an einen Augenarzt überwiesen werden. Schielen (Strabismus) und Sehstörungen (Amblyopie) werden in der Augenheilkunde diagnostiziert und behandelt.

## AMD - Makuladegeneration

Makuladegeneration (AMD) ist eine Krankheit, die die Alterung des Zentrums der Netzhaut, der sogenannten Makula (Bereich für das schärfste Sehen), betrifft. Die AMD ist die häufigste Ursache für schwere Sehstörungen bei älteren Menschen. Eine allgemeine Kontrolle mit einer OCT-Untersuchung, die schmerzfrei und ungefährlich ist, gibt diesbezüglich einen wertvollen Aufschluss.

### Glaukom - Grüner Star

Das Glaukom, auch Grüner Star genannt, ist eine der häufigsten Augenerkrankungen, die unentdeckt zur Erblindung führen können. Es verursacht keine Schmerzen und bleibt oft über lange Zeit unbemerkt. Symptome werden oft zu spät bemerkt. Ein bereits entstandener Schaden kann nicht mehr repariert werden, deshalb ist eine Früherkennung wichtig. Die schweizerische Gesellschaft für Augenheilkunde empfiehlt daher regelmässige Untersuchungen ab dem 40. Lebensjahr alle drei Jahre, ab dem 50. Lebensjahr alle zwei Jahre und ab dem 60. Lebensjahr jährlich.

#### Katarakt - Grauer Star

Der Graue Star ist auf die langsam fortstreitende Trübung der Augenlinse zurückzuführen, die mit zunehmendem Alter auftritt und normalerweise im Alter von 60 Jahren beginnt. Die Trübung führt zu schlechter Sicht, schlechtem Farb- und Kontrastsehen und erhöhter Blendeempfindlichkeit. Eine Katarakt kann nur durch eine Operation korrigiert werden.

Die Operationen werden in Kooperation mit der Augenklinik des Kantonsspitals Aarau angeboten.

#### Notfall

Selbstverständlich ist das Augenzentrum auch bei Notfällen für Sie da. Folgende Symptome erfordern eine sofortige augenärztliche Kontrolle:

- Plötzlicher Sehverlust
- Mouches volantes: Ich sehe schwarze Punkte und Fäden sowie Blitze.
- Gerade Linien scheinen sich plötzlich zu wellen.
- Akutes Doppelsehen
- Akute Augenschmerzen
- Augen, die stark gerötet, klebrig, eitrig und geschwollen sind.
- Fremdkörper (z. B. feine Metallsplitter vom Schleifen) müssen entfernt werden, bevor eine Infektion auftritt.

Bei Notfällen ist eine kurzfristige Terminvergabe möglich.

#### Augenzentrum Suhr

Tramstrasse 2 – 1. Stock 5034 Suhr Telefon 062 842 18 46 info@augenzentrum-suhr.ch www.augenzentrum-suhr.ch

Hier geht es direkt zur Website des Augenzentrums Suhr:

